



### おいしいお茶の入れ方教室

■6月23日、枕崎小学校で同校5年生を対象に開催されました。児童は、枕崎茶業青年の会と日本茶インストラクター協会を講師に、おいしいお茶の入れ方を学びました。



今年も水難事故が  
起きませんように

■水難事故への注意喚起と水の恵みに感謝する行事「水神講」が、7月2日に山下公民館で行われました。公民館での神事の後、参加した子どもたちは、山下集落内の井戸や花渡川のお参りをしました。



九州地区水産・海洋高等学校  
学校カッターレース大会

■7月9日、枕崎漁港外港で開催され、九州地区にある水産・海洋高等学校6校が出場し、熱戦を繰り広げました。鹿児島水産高校は惜しくも準決勝で敗退しましたが、息の合った漕ぎをみせっていました。



### 海の日環境美化活動

■7月17日、恒例の海の日環境美化活動が海岸一帯で行われ、約1,200人の市民がボランティアで参加しました。1時間ほどの作業で約6tのゴミを収集しました。



### 第27回東海枕崎会総会を開催

～投稿者：東海枕崎会会长 宮原寛信さん

投稿

7月2日、名古屋国際ホテルで第27回東海枕崎会の総会・懇親会を行いました。枕崎から神園市長、新屋敷議長、西村県議、また、近畿枕崎会の豊田会長、関東枕崎会の小島事務局長にも出席いただき、総勢68人の参加でした。カツオのさしみやつけ揚げ、こがやきを肴に薩摩酒造提供の「白波」を飲み交わし、来賓の方々から枕崎の話を聞きながら故郷を想い、久しぶりに会った者同士、枕崎弁そのままで話は尽きませんでした。

ゲストのナツメグの美しい歌声に聞き入った後は、各中学校の校歌を合唱。さらには県人会女性部の方々と一緒に、あはら節やハンヤ節等を踊りました。

近年、参加者が減少しています。皆さんの親族・お知り合いの方で東海地区にいる方に、ぜひお声かけください。来年は7月8日に開催する予定です。

◎会長 宮原寛信 TEL0568-73-5326



### 本格的なバレエの舞台に感動

～平成29年度青少年のための芸術鑑賞事業

平成29年度青少年のための芸術鑑賞事業「バレエの招待」が7月7日に枕崎小学校で開催され、同校全児童や保護者などが鑑賞しました。

バレエ教室でバレエの歴史や言葉を使わないバレエ特有の表現方法を学んだ後、児童たちは実際にバレエの動きを体験し、理解を深めました。

そして、古典バレエの『ラ・シルフィード』より森の景が上演され、優雅なバレエの演技に子どもたちは感激したようでした。

### 桜山東チームが熱戦を制す

～第62回枕崎市少年野球大会

市自治公民館連絡協議会主催の少年野球大会が7月22日、23日の2日間の日程で開催され、15チームが熱戦を繰り広げました。

決勝は、桜山東チームと木原・日之出町・宮前町混成チームの対戦。4回表に桜山東チームが3点を先取。裏には木原・日之出町・宮前町混成チームが2点を返しましたが、桜山東チームが1点差を守り抜き3対2で勝利しました。

桜山東チーム主将の上園倫太郎くん(桜山小6年)は「野球をしたことのないメンバーも一生懸命頑張って、ピッチャーも粘り強いピッチングをしてくれたから優勝できたと思います。本当にうれしいです」と話してくれました。大会結果は、次のとおりです。

1位=桜山東チーム、2位=木原・日之出町・宮前町混成チーム、3位=塩屋チーム、別府上手チーム



### 平田町自主防災組織が防災訓練を実施

～平田町自主防災組織防災訓練

6月25日、平田町自主防災組織が、妙見センターで防災訓練を実施しました。平田町自主防災組織は3月に組織を結成し、初めての防災訓練の実施となります。

訓練は、大雨を想定し行われ、要支援者の確認や避難誘導・補助、負傷者の搬送訓練などが行われました。

平田潟公民館の野村和弘館長は「参加者も多く、住民の危機管理に対する意識がさらに高まったと思います。子どもたちの避難方法等についても意見があつたので、学校との連携も視野に入れながら、これからも訓練を実施していきたいと思います」と話していました。



### 枕崎でよさこいが躍動

～枕崎よさこい祭り

7月1日と2日に、枕崎駅舎前広場と南溟館パフォーマンス広場で、枕崎よさこい祭りが開催されました。

このイベントは「枕崎駅」から始まる街づくり事業の一環として行われ、県内外から37チーム約430名が枕崎に集結しました。青空のもと、各チームが個性豊かに躍动感あふれる踊りを披露し、来場者から大きな拍手が送られていました。



### それぞれの想いを力強く発表

～枕崎市中学校弁論大会

枕崎市中学校弁論大会が7月12日、市民会館で開催され、市内各中学校の代表8名が発表しました。

発表者は、それぞれの想いを演出を交えながら力強く発表。その堂々とした姿に、会場からは大きな拍手が送られました。